

GROUPE DE BRETAGNE

Le dimanche 16 avril 1972 se sont réunis à Redon une quarantaine de bibliothécaires de Bretagne, venus aussi bien des bibliothèques universitaires, municipales, centrales de prêt, que des bibliothèques pour tous, d'entreprises, de laboratoires, d'établissements scolaires et d'archives départementales. Intéressés par les questions à l'étude, M. le Maire de Dinan et plusieurs adjoints honoraient de leur présence cette journée, de même que M. Baudin, vice-président de l'Association des Bibliothécaires français, et M. l'Inspecteur général Poindron qui présidait cette session.

M. Baudin exposa le rôle de l'A.B.F., puis M. Poindron demanda aux bibliothécaires leurs projets pour célébrer l'année du Livre (affiches, expositions, journée « Portes ouvertes », publicité spéciale) et dirigea les débats sur le thème « Local et mobilier », attirant l'attention à l'aide de

nombreux exemples sur le rôle primordial du local dans le développement de la bibliothèque et l'intérêt qu'on doit apporter à son emplacement et à son aménagement. M. Garrigues intervint, montrant la nécessité d'un décorateur, mais les difficultés rencontrées pour le payer.

Après un vin d'honneur aimablement offert par la municipalité de Redon et un repas en commun, tous se retrouvèrent pour étudier le projet d'un bulletin de bibliographie bretonne, recensant annuellement les ouvrages en français et en breton parus sur la région, travail accompli déjà partiellement par certaines revues et par les archives départementales du Finistère, comme le montra M. Charpy, mais qu'il serait utile d'étendre à tous les sujets et à tous les lieux. Mlle Massiet du Biest demanda qu'il soit fait mention des mémoires de maîtrise relatifs à la région ; M. Nigay pouvant se charger de l'organisation matérielle et de la diffusion. Un rapport sur la préparation intellectuelle de cette entreprise fut demandé à M. Rousseau, en attendant une réunion de travail dans quelques mois.

Les congressistes se séparèrent après une visite approfondie de l'église Saint-Sauveur et de l'ancienne abbaye, sous la conduite de la bibliothécaire du collège Saint-Sauveur.
